
Von Jesus kommt der 

Friede für die Welt 

 
In unserer Welt gibt es leider viel Unfrieden, im 

Kleinen und im Großen. In vielen Ländern herrscht 

Krieg, und viele Menschen müssen sterben. Aber auch 

bei uns schaffen wir es oft nicht, ohne Streit 

auszukommen. 

 

Wer sich an Jesus hält, der bekommt von ihm den 

Frieden geschenkt. 

 

Und so betet jetzt der Priester um den Frieden und 

gibt den Frieden vom Altar aus den Menschen in der 

Kirche weiter. Auch du kannst deinem linken und 

deinem rechten Nachbarn den Friedensgruß geben. 

 

 

Der Friede des Herrn sei 

allezeit mit euch. 

Und mit deinem Geiste. 

 

 

 

 
Der Friede sei mit dir 

 

Im alten Israel wurde immer wieder ein Lamm 

geopfert. So wollte man Gott ehren und ihm zeigen, 

dass man weiß, dass wir Menschen alles von ihm 

geschenkt bekommen haben. Auch wollte man so um 

Verzeihung für die Sünden bitten. 

 

Der Priester macht nun etwas Eigenartiges: Er 

zerbricht die Hostie, den Leib Christi!  

So sollen allen sehen können, dass Jesus sich am Kreuz 

selbst als Opfer für uns alle darbringt und so ist er 

das „Lamm Gottes“. 

 
 

 

 

 

 

 
 

Lamm Gottes, du nimmst hinweg die Sünde der 

Welt: erbarme dich unser! 

 

Lamm Gottes, du nimmst hinweg die Sünde der 

Welt: erbarme dich unser! 

 

Lamm Gottes, du nimmst hinweg die Sünde der 

Welt: gib uns deinen Frieden! 
 


